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Ancona,	18	settembre	2020	
	

NOTIZIARIO	N.	19	
	

ENTRATE:	INCONTRO	CON	IL	NUOVO	DIRETTORE	REGIONALE	
La	prima	impressione	è	buona,	vedremo	se	è	confermata	dai	fatti.		

Nella	mattinata	di	ieri	si	è	tenuto	il	primo	incontro	tra	le	Organizzazioni	Sindacali	regionali	e	il	
nuovo	direttore	regionale	delle	Entrate	delle	Marche,	la	dottoressa	Ersilia	Strumolo.	

È	 stato	un	 incontro	 tutto	 sommato	disteso	e	orientato	alla	 reciproca	conoscenza.	Non	sono	
mancati	comunque	i	contenuti,	anche	se	abbozzati.	

Ci	è	stato	comunicato,	ad	esempio,	che	è	partita	anche	nelle	Marche	la	sperimentazione	del	
nuovo	 progetto	 di	 assistenza	 ai	 contribuenti	 varato	 a	 livello	 nazionale.	 E	 abbiamo	 capito	 che	 il	
direttore	 regionale	 è	 orientato	 alla	 cautela	 e	 quindi	 ha	 ottenuto	 dagli	 organismi	 centrali	 la	
possibilità	di	sperimentarlo	nelle	province	di	Fermo	e	Macerata	 (in	parte).	È	un	approccio	che	ci	
piace	perché	 la	FLP	è	convinta	che	vada	avviata	 la	 transizione	dell’assistenza	ai	contribuenti	che	
abbandoni	 gli	 strumenti	 arcaici	 come	 le	 file	 fuori	 dall’ufficio	 e	 si	 avvalga	 della	 tecnologia	 il	 più	
possibile;	 le	 file	 non	 spariranno	 nel	 breve	 periodo	 (e	 forse	 non	 è	 nemmeno	 auspicabile)	ma	 si	
possono	certamente	ridurre.	Allo	stesso	modo,	siamo	certi	che	su	questa	partita	ci	giochiamo	 la	
nostra	reputazione	di	agenzia	e	pertanto	la	sperimentazione	va	monitorata	con	molta	attenzione	e	
senza	 errori,	 come	 abbiamo	 detto	 al	 direttore	 regionale	 che	 ha	 condiviso	 (o	 così	 ci	 è	 parso)	 la	
nostra	impostazione.			

Allo	 stesso	modo,	 sul	 rientro	del	 personale	negli	 uffici	 ci	 è	 parso	 che	 l’approccio	del	 nuovo	
direttore	sia	sostanzialista	e	non	formalista.	Non	siamo	andati	oltre	le	dichiarazioni	di	principio	su	
questa	materia,	perché	non	era	ancora	stato	firmato	l’accordo	nazionale	sullo	smart	working	che	si	
è	 concretizzato	 solo	 alla	 fine	 della	 stessa	 giornata,	ma	 ci	 sembra	 che	 ci	 siano	margini	 per	 fare	
buone	trattative.			

La	delegazione	della	FLP	ha	ovviamente	 fatto	 il	 suo	 in	bocca	al	 lupo	al	direttore	 regionale	e	
non	ha	 immediatamente	portato	 la	“lista	della	spesa”	per	 la	quale,	visti	 i	pochi	giorni	di	servizio	
nella	 nostra	 regionale	 e	 visto	 anche	 che	 questo	 è	 il	 suo	 primo	 incarico	 da	 dirigente	 di	 vertice,	
aspettiamo	ancora	qualche	settimana.		

Abbiamo	 però	 preannunciato	 che	 c’è	 molto	 da	 fare	 e	 soprattutto	 che	 c’è	 da	 dare	 una	
“registrata”	 decisa	 proprio	 all’atteggiamento	 nei	 confronti	 dei	 bisogni	 dei	 lavoratori	 da	 parte	 di	
alcuni	uffici	interni	della	DR	Marche,	ancora	più	che	nelle	DP.	

Nel	complesso	è	stato	un	incontro	gradevole	e	l’impressione	che	ne	abbiamo	ricavato	è	stata	
buona.	Speriamo	che	questa	sia	confermata	dalle	future	contrattazioni,	a	iniziare	da	quelle	relative	
proprio	allo	smart	working.		
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